



CENTRAL LUXURY  
PROPERTIES

REAL ESTATE

**10 Pièces**  
**500 m<sup>2</sup>**  
**Réf. VILLA ILOANA**  
**10 250 000 €**

**Cannes**  
Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Villa Iloana, une oasis contemporaine nichée au cœur d'un domaine privé sécurisé à Cannes, se dévoile comme une résidence d'exception offrant une vue sur la mer et les îles de Lérins. Le rez-de-chaussée s'étend sur un vaste séjour/salle à manger qui s'ouvre sur une piscine, offrant une vue panoramique imprenable sur la mer. Deux chambres somptueusement aménagées, équipées de lits doubles et agrémentées de salles de bains privatives avec douches et toilettes, complètent ce niveau avec une touche de luxe raffiné. Descendant au niveau inférieur, un second espace de séjour, permettant de contempler ...

Villa Iloana, a contemporary oasis nestled in the heart of a secure private estate in Cannes, reveals itself as an exceptional residence offering views of the sea and the Lérins Islands. The ground floor extends to a vast living/dining room that opens onto a swimming pool, offering breathtaking panoramic sea views. Two sumptuously appointed bedrooms with double beds and en suite bathrooms with showers and toilets complete this level with a touch of refined luxury. Descending to the lower level, a second living area offers a new and captivating view of the pool. A gym, hammam and guest toilet ...

## GLOBAL LUXURY PROPERTIES

45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

